



VEREINE Die Bezirksblätter holen Ihren Sportverein vor den Vorhang. Egal ob Spielbericht oder Vorstellung: Melden Sie sich unter hollabrunn.red@bezirksblaetter.com

ERGEBNISSE

Fahrrad Geschicklichkeitsbewerb: 1. Marvin Schwächerl, 2. Christian Heiden, 3. Sebastian Brunthaler

Kinder Geschicklichkeitsbewerb: Christian Heiden, Marcel Rauer, Iris Reither (alle 1. Plätze in verschiedenen Gruppen)

Tennis: 1. Andreas Amon & Andreas Brunthaler

Tischtennis: 1. Damen: Antonia Raffel, 1. Burschen: Sebastian Graf, 1. Herren: Karl Sommerer

Fußball: 1. SV Sonnberg, 2. Cetic United

Kinderfußball: 1. SC Guntersdorf, 2. SV Breitenwaida

Kinder Sonnberglauf - 5 Sportplatz-Runden: 1. Sebastian Graf (4,10), 2. Clemens Riepl (4,35), 3. Marvin Schwächerl (4,59)

Sonnberglauf 4,1 km: 1. Jakob Raffel jun. (15,42), 2. Reinhard Schießling (16,45), 3. Christian Swoboda (17,24); beste Frau: Antonia Raffel (22,22)

Jubiläumfest des

Beim 40. Sonnberger Sportfest gab es wieder ein tolles sportliches und kulturelles Programm.

SONNBERG (ag). Das 40. Sonnberger Sportfest fand bereits bei Regenschauer statt. Nichts desto trotz ließen sich die Veranstalter nicht von der guten Laune abbringen und starteten mit einem tollen sportlichen Programm das Jubiläumfest mit einem Beachvolleyballturnier, gefolgt vom Tischtennis, Tennis, Fußballturnieren und den Geschicklichkeitsbewerben.

Weine aus der Region, Schmankerl und Spezialitäten verwöhnten die hungrigen und



Die Siegerehrung für die 49 teilnehmenden Sportler war ein Höhepunkt beim 40. Sonnberger Sportfest.

Foto: Alexandra Goll

durstigen Gäste beim fulminanten Konzert der Kultband „Funky“. Am Sonntag begann der Tag mit einer Messe. An-

schließend fanden wieder zahlreiche sportliche Bewerbe statt. Der Höhepunkt des Festes war die große Siegerehrung, zu



Der Zombie Run in St. Pölten ist nichts für schwache Nerven. Alle Infos gibt's unter www.zombieruntour.com

Foto: Zombierun

Lauf' um dein Leben beim Zombie Run in St. Pölten

Bist du bereit dich den endlosen Zombiehorden zu stellen, die auf einem 5-Kilometer-Hinderniscours hinter jeder Ecke auf dich lauern? Oder ist dir eher danach Angst und Schrecken zu verbreiten, indem du als Untoter nach den Flaggen der Runner trachtest? Jeder Läufer ist mit drei Flaggen an einem Gürtel ausgestattet, von denen er möglichst

viele mit hinter die Ziellinie bringt. Sollte es ihm nicht gelingen gilt er als Infizierter und muss sich den Zombiehorden anschließen.

Alleine oder im Team, Untoter oder quicklebendiger Läufer, beim ZOMBIE RUN am 20. September bei der Kaserne in St. Pölten kommt jeder auf seine Kosten! www.zombieruntour.com

Stockschützen Breitenwaida erfolgreich



Der Eisstockverein Breitenwaida und sein Obmann Robert Gordon sind stolz auf die erreichten Ziele. Immerhin konnte die Mannschaft 2 die Weinlandmeisterschaft 2013/2014 gewinnen. „Die Erfolge zu feiern

macht in einem neuen Outfit besonderen Spaß“, möchte sich der Obmann bei den vielen Sponsoren bedanken. Am Foto: Michael Trauner, Robert Gordon, Hermann Müller und Thomas Gordon

Foto: Privat